

Informe semanal de actividades (20 al 26 de mayo de 2016)

Proyecto: “Las masacres de San Fernando, Tamaulipas y Allende, Coahuila. Lecciones para el Estado mexicano, la sociedad organizada y las víctimas”

Actividades conjuntas del equipo de investigación

1. Manuel Pérez y Delia Sánchez prepararon un borrador de documento público sobre el proyecto y se lo enviaron a Sergio Aguayo;
2. 25 de mayo de 2016 –Manuel Pérez y Delia Sánchez se reunieron con Karina Ansolabehere y Luis Daniel Vásquez de FLACSO para platicar sobre el proyecto que tienen ellos y el de nosotros, y explorar posibles formas de colaboración:
 - a. Los resultados de su proyecto serán de utilidad para reforzar el análisis socio-económico, y dar un contexto completo de las dos masacres.
 - b. Realizarán una presentación preliminar de resultados en unos meses nos invitarán, y les comentamos que los mantendríamos informados de cuando hicieramos algo similar;
 - c. Nos hablaron de sus protocolos de seguridad informática y almacenamiento de información. Es fundamental hablar de esto para definir de qué forma resguardaremos la información una vez que empecemos a tenerla.
3. El 20 de mayo de 2016, Manuel Pérez, Jacobo Dayán y Delia Sánchez revisaron los expedientes del Grupo Interdisciplinario de Trabajo de la CEAV. De los entregados, solamente uno correspondía a los hechos de 2010 en San Fernando, y los otros eran de lo sucedido en 2011. Se tuvo una breve reunión con el encargado del RENAVI, quien quedó en darnos acceso a sus expedientes la siguiente semana.
4. El 26 de mayo de 2016, Manuel Pérez, Jacobo Dayán y Delia Sánchez tuvieron acceso a los expedientes del RENAVI. De los 39 entregados (incluyendo víctimas directas e indirectas de la masacre de San Fernando), se revisaron 29.

Delia Sánchez del Ángel

1. Se volvió a revisar la Ley General de Víctimas y su Reglamento para identificar aspectos relevantes para ser utilizados en el análisis de los expedientes del

RENAVI. La próxima semana se va a procesar la información obtenida de la lectura de los expedientes y se buscará diseñar una forma para sistematizarla.

2. Empecé la lectura del libro de Guadalupe Correa-Cabrera.
3. A sugerencia del equipo de FLACSO se comenzó la revisión de los manuales de HURIDOCS. Se espera que proporcionen elementos interesantes para definir la metodología de documentación.